

Asamblea General – Día 30/03/2016

1 ASISTENTES

Asisten:

1. Rodrigo Pérez-Ordoyo Bellido
2. Alejandro Delfa Salcedo, representado por Rodrigo Pérez-Ordoyo Bellido
3. Diego Gómez Cerezo, representado por Rodrigo Pérez-Ordoyo Bellido
4. Alfonso García Gómez, representado por Ester García Baéz
5. Daniel Alcaide Martín, representado por Rodrigo Pérez-Ordoyo Bellido
6. Jorge Sanz Mateo, representado por Rodrigo Pérez-Ordoyo Bellido
7. Gaspar Alfaro García
8. Manuel Blanc Casado
9. Mateo Fernández de Gamboa Santiuste
10. Daniel Redondo Castilla
11. Francisco Robledo Relaño
12. Fernando San Gregorio Fadón
13. Javier San Martín Poblete, representado por Rodrigo Pérez-Ordoyo Bellido
14. Raúl Sánchez Sellas
15. Pinar Sanz Sacristan
16. Laura Blázquez Martínez
17. Pablo Frades Colmenarejo
18. Ester García Baéz
19. Miguel Hernández del Valle, representado por Pablo Frades Colmenarejo.
20. Manuel Rodrigo Rivero

Quorum: 19.

2 ORDEN DEL DÍA

- I. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.
- II. Informe de la Junta Directiva
- III. Examen de los presupuestos.
- IV. Organización de las actividades .
- V. Ruegos y preguntas

2.1 LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA ANTERIOR

Se aprueba el acta.

2.2 INFORME DE LA JUNTA DIRECTIVA

Desde la Junta Directiva se informa, por parte del presidente de los siguientes puntos:

- Se realizó el foro de asociaciones manera satisfactoria el día 17 de marzo, sorteando también de manera satisfactoria los elementos que se sortearon.
- Se ha recibido la resolución de la subvención solicitada al rectorado, habiendo obtenido 535€ para diferentes actividades propuestas.
- Se baraja la posibilidad de hacer que la asociación sea una asociación autonómica, puesto que es probable que en una renovación del reglamento de asociaciones esto sea requisito.
 - o Se realiza una votación para proceder en el registro de la asociación como una asociación autonómica. La votación es aprobada por unanimidad
- La asociación AITIQUI, con la que se comparte local, ha deteriorado este, con manchas en el techo y paredes debidas a alguna bebida. A parte de esto ha introducido un banco del patio exterior en la asociación sin permiso. Debate para ver si se informa al decanato.
 - o Se realiza una votación sobre qué medida se debe adoptar. Por mayoría, se elige el hablar con el vicepresidente de la asociación y darles un toque de atención.
- Puesto que el actual presidente el año que viene no estará realizando los estudios en esta universidad, se abre el turno de debate para saber cómo organizar el traspaso de poder, sabiendo que esto tendrá lugar el junio o en octubre. Se tiene que comentar cómo funciona el tema del relevo de la junta directiva.
 - o Se decide aplazar la toma de este tipo de decisiones.

2.3 REALIZACIÓN DE LOS PRESUPUESTOS.

Las personas asociadas realizan una lista de juegos que se pueden tener en cuenta a la hora de utilizar el presupuesto.

- Juegos de mesa:
 - o Krosmaster Arena 2
 - o Sí, señor Oscuro
 - o Story Cubes
 - o Sushi Go Party
 - o One night werewolves / Hombres lobo de castronegro
 - o Ciudadelas
 - o Saboteour
 - o Hanabi
 - o Cosmic Encounter
 - o Dobble
 - o Mikado
 - o Smallworld
 - o Tak (Se puede construir. Juego basado en el libro “El temor de un hombre sabio”)
 - o Hitler Secreto y Cartas contra la humanidad (Print and Play)
 - o Scythe
 - o Thunder and Lightning

- Netrunner LCG
- BANG! El juego de dados
- Expansión Zombies de Munchkin
- Juegos de rol
 - Hitos
 - Fate (Core, Accelerated, Avanzado)
 - Un céntimo por mis pensamientos
 - Nuestra mejor y última esperanza
 - Polaris
 - Inspectres
 - La Torre de Rudesinius

Se acuerda escoger los juegos posteriormente, con la ayuda del proceso determinado “En esta tienda no hay X juegos, compremos los demás”.

2.4 ORGANIZACIÓN DE ACTIVIDADES

Cinefórum:

Organizadores: Laura Blázquez, Manuel Rodrigo.

Cronología: Finales de abril*

El vocal de anuncios les ayudará con los carteles.

Charlas:

Organizadores: * La junta directiva reelegirá un organizador

Cronología: ...

Charlas sobre temas relacionados con los juegos de rol y juegos de mesa, la cultura que los rodea y cualquier tema que pueda resultar interesante y promueva los fines de la asociación.

Talleres de juegos de rol:

Organizadores: Rodrigo Pérez-Ordoyo Bellido y Alejandro Delfa Salcedo

Cronología: Bajo demanda. Ya se ha organizado alguno a lo largo de este año.

Taller iniciación al LCG Netrunner

Organizador: Alfonso, presidente de la asociación La Chistera

Cronología: Sobre el día 20 de abril, tras semana santa

Algunas personas exteriores a la asociación (actualmente) han pedido realizar un taller de iniciación a este juego de cartas, buscando de esta manera aumentar la comunidad de jugadores.

2.5 RUEGOS Y PREGUNTAS

- Se concluye que es necesario realizar una mejora de nuestro sistema de anuncios:
 - o Utilizar más carteles, ya que estos parece que hacen efecto.
 - o Hacer carteles en los cuales se comente que no sólo se juegan juegos de rol, sino que también jugamos juegos de mesa.
 - o Utilizar el correo electrónico institucional para avisar de eventos
 - o Mostrar la información de contacto de una mejor manera
 - o Mejorar el estado de las redes sociales y de la página web.
 - o Manuel Blanc propone el salir a jugar a juegos por la universidad, con algún dispositivo identificativo (Banner), para conseguir llamar la atención de la gente.
 - o Ester García propone el esconder “pistas” por la universidad, como cosas curiosas escondidas que pueda encontrar la gente y unir, consiguiendo de esa manera llamar la atención de las personas más curiosas. Como si fuera una “yincana” (siento utilizar este término, porque no se asimila mucho, pero no se me ocurre ningún otro) permanente donde la gente pueda seguir pistas que den información de nuestra asociación.
 - o Se promueve por mayoría el hacer visitas a las clases de los diferentes grados entre lección y lección para dar a conocer la asociación. Es necesario organizarse.
- Se comenta la idea que habría que hablar en junta directiva de la creación de una comisión de anuncios, que se encargaría de hacer que la asociación sea conocida por el mayor número de gente posible.
- Sería una buena idea la realización de partidas de rol temáticas en fechas señaladas (e.g. Halloween y partidas de fantasmas).
- Pablo Frades solicita iluminación de ambiente (velas, lámparas cálidas...)
- Pablo Frades propone la realización de un “Animeforum”, un lugar donde se puedan realizar visualizaciones y discutir posteriormente este contenido visual. Laura Blázquez ofrece su ayuda. Se podría realizar en colaboración con la asociación Japón de la facultad de FyL.
- El presidente expone la idea de crear “memes” (posiblemente con los caballos de ajedrez con caras graciosas) y ponerlos en los panfletos utilizados para anunciar la asociación. Estos podrían tener diferentes “rarezas”, animando a la gente a “capturar” los raros.

A las 20:15h se levanta la sesión.

Madrid, a 30 de marzo de 2017

X

Rodrigo Pérez-Ordoyo Bellido
Presidente

X

Laura Blázquez Martínez
Secretaria